Las fuerzas aliadas han ocupado la Somalia francesa

Londres, 29. 1 m. — (Urgente). — Noticias recibidas en esta capital anuncian que tropas británicas y degaullistas, han entrado en la Somalia francesa. - EFE

MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Año IX, - Num. 2.544

Ceuta, Maries 29 de diciemare 18 1942

tjemplar: 25 centimos

Tokio le parece misterioso el asesinato de

Tokio, 28. 17. — "Una nube misterio cubre el asesinato del almirante Barlan", ha Takamatu Hori, declarado Takamatu Hori, portavoz del Gobierno japo-

"Todos los detalles, añadió, coinciden en afirmar que el crimen es consecuencia de la rivalidad entre ingleses y norteamericanos, sospecha que de ser exacta, servirá para aumentar la tensión como con-secuencia del crimen". — EFE.

Audiencias de

Roma, 28, 17. — Su Santi-dad el Papa ha recibido en audiencia a los embajadores de España, Francia, Alema-nia, Brasil, Chile, Perú, Argantina, Italia y el Japón.—

Se impone a la madre de Josefina de Aramburu la medalla de la vieja guardia

Madrid, 28. 17. -- Ayer el delegado nacional de provincias y presidente de la junta central de recompensas y distinciones, camaracla Sancho impuecto en su do-

micilio particular a doña Mercedes Santa Olalla, madre de nuestra camarada Josefina de Aramburu ¡Presente!, Ia medalla de Ia vieja guar dia que tenía concedida desde el 29 de octubre último y que por hallarse gravemente enferma, no pudo asistir al acto celebrado este día en el teatro de 1a Comedia. - CI-

Los aliados bombardean

COMUNICADO BRITANICO OEL OLIENTE MEDIO

E. Crire 22, 17. tras tropas se encuentran en contacto con el enemigo en Wuadi bar el Chebir, a 40 millas al Oeste de Sirte

No se han registrado operaciones aéreas de importancia sobre I teatro de batalla.

Los puertos de Túnez y Susa han sido bombardeados por la

Un "Messerchmit 107" ha sido derr bado y otros varios aver ados erca de la costa de

No se han registrado perdidas aéreas. - EFE.

FRENTE NORTEAFRICANO



Aviones alemaes Stukas regresan de un vuelo contra un aeropuerto egipcio. La artillería antiaérea protege el espacio del aire.

en el Terek

entre el Volga y el Don y en otros secto son rechazados varios ataques soviéticos

En el frente tunecino las fuerzas germano-italianas ganan terreno

PARTE ALEMAN
Berlin, 28. 17. — Gran cuartel general del Führer. Comunicado del alto mando

De nuevo han fracasado 10s ataques de los enemigos en la región del Terak.

En el curso de estos ataques v en las operaciones de difensa que se han visto coronadas por el éxito entre el Volga y el Don han sido d'atruidos 59 tanques soviéticos.

E1 enemigo ha exp rimentado también grandes pérdidas en al curso de intensos ataques aéreos real zados por formaciones alemanas e.

italianas y rumanas. En el sector central han sido rechazados los ataques 10cales contra las posiciones alemana, italianas y rumanas. Al Sur del lago Ilm'n el

enemigo ha efectuado un nuevo ataque que ha sido recha-zedo a pesar de que puso en linea, artilicia y carros de

El staque fracasó en el curso de intensos combatas y en ban avanzar contra nuestras

perte de contraataques.

kas atacaron las instalaciones del puerto de la peninsula de los Pescadores y el de

Murmansk, eficazmente. En Libia 1a actividad de re-

da por una y otra parte.
Los ataques locales del

migo efectuados en Tunez con-En el frente ártico los stu- | tra nuestras vanguardias han sido rechazados y nu stras tropas han ganado terreno-en los contraataques.

aéreas han causado al nemigo graves pérdidas. - EFE.

LA LUCHA EN EL FRENTE **RUSO FINLANDES**

COMUNICADO FINES

Halsinki, 28. 17. - Comunicado finés:

En los istmos de Carella-Aŭnos, actividad de las tropas de reconocimiento.

En la parte meridional del frente, actividad más viva qu de costumbre.

Nuestras tropas han rechazado a las tropas de reconocimiento enemigas que en pequeños destacamentos intenta-

posiciones. Un a compañía avanzó hasta nuestras lin as defensivas, pero fué rechazada por el fuego de nuestra artilleria y morteros. El adver-

sario experimentó pérdidas. En la reg ón de Ustua el enemigo 1anzó por cuatro 1a-dos diferentes ataques, con fuerzas aproximadas de un pelotón o una compañía, siendo rechazados y prdiendo en el curso de estos ataques cin- han celebrado los diplomáti-cuenta hombres entre muertos cos japoneses destinados en y prisioneros. - EFE.

UN DONATIVO DE LOS VO-LUNTARIOS DE LA DIVISION AZUL

Berlin, 28. 20.—(Urgente). Los voluntarios de la División AzuI han entregado 25 mil marco, al comandante jefe de su cuerpo de Ejército, con destino a la obra de Socorro de Invierno alemán. -

REGRESA DE RUSIA EL CA-MARADA DE MAS EDAD DE LA DIVISION AZUL

Murcia, 28. 17. — Ha regresado del frente de Ru ia el camarada Nicolás Bilbao, voluntario de más edad que ha combatido en la División Azul.

Cuenta el camarada Bilbao 45 años de edad y es practicante del laboratorio del hospital provincial.

Para alistarse en las filas glericsas de la División Azul tuvo que ocultar su edad y prof sión, ya que su despo era combatir como soldado. — Cl-

FRA.
EXPEDICIÓN DE VOLUNTARIOS A RUSIA
San Sebastián, 28. 20 —
Mil trescientos seis voluntarios de Ia División AzuI han salido con dirección a Rusia a las ocho de la mañana al mando del teniente coronel don Ma-

riano Toledo. En la estación fueron despedidos por numerosisimo pú-blico, autoridades y jerarquias presididas por el gobernador civil accidental y representa-ciones militares. Se Is rindió honores y Ia banda de Ingenieros interpretó el Himno na-cional y el del Movimiento.

En la estación fueron obsiquiados con un desayuno y Ia Sección Fimenina Ies re-galó cajetillas de tabaco.

Se Ies ha unido otra expedición compuesta de doscientos voluntarios procedentes de Ca Iatayud.

También, en la ciudad de Irún se le tributará una cordislisima despedida. - CIFRA

Turquía, Irak y Afganis Murmansk, eficazmente. En Libia la actividad da reconocimiento ha sido referzapor importantes formaciones En Las acciones en picado y vuelo rasante efectuadas por importantes formaciones de no agresión

Londres, 28. 20. - EI pacto de no agres on entre Turquía, Irak y Afganistán ha sido pro rrogado por otros cinco años, segun not cia procedentes de Estambul. - EFE.

El ministro japonés Aoki, preside una conferencia

Tokio, 28. 17. - El ministro del A la Oriental Aoki, ha presidido la conferencia que China y Mongolia. _ EFE.

Continua desde la hora de cos-

Hoy tercer dias de éxito de Ia gran producción de REY SO-RIA FILMS

Al son de la Marimba

Nuestro próximo estreno será la grandiosa pelicula EL ARCA DE ORO

CALENDARIO. - Martes 29 de diciembre de 1942. Van 363 dias y faltan 2. El 301 sale a las 7'38 y pónese a las 16'57. La 1una sale a 1as 23'31 y pónese a las 11'37. Cuarto menguante e1 dia 30.

SANTORAL DEL DIA. Santos Tomás de Cantorbary, ob. y mar.; David, prof.; Calixto y Crescente, mrs.; Marcelo y Ebrulfo, abs.

LOS ENEMIGOS DEL NIÑO Los niños son Ias flores de Ia vida. ¿Quién podría ser ene migos de Ias flores? Las almas de los niños son como el pa-Io-rica. Si se les guarda educa, difunden en derredor suyo fragancia y exquisito olor. ¿Quién podría echar a parder material tan precioso? rada Fort, jefe local accidental de contra Es donde brilla con mayor suavidad Ia graciosa imagen de la virtud, de la inocencia, del paraíso, que en los mági-cos colores de las tiernas mejillas? ¿Quién osará ocuItarse en ese paraíso para introducir en él el pecado? ¡Sin embargo, esta jardin se haya rodeado de enemigos!

) ¡Ahi están "Ios padres ga-vilanes!" ¿Quiénes merecen con propiedad ese calificativo? Los mozalbetes que se atribuyen Ios mismos derechos que Ios casados. Aquellos que rinden vasallaje al sistema de uno o dos hijos. Los de uno y otro sexo que delinquen contra Ios gérmenes de Ia vida. ¡Oja-Iá que sa pudieran arrojar Iejos del mundo semejantes pa-Iabras y semejantes obras! con las palabras los pecados! ¡Para que nunca más tuviésemos que nombrarlos. Sin em bargo, desgraciadamente Dios nos perdone) es nuestro deber el descubrir los manejos secretos del corazón huma-Pues, por culpa de los padres gav Tanes, la nación y Ia Igle la pierden tesoros de inapriciable valor. Estos pecados claman venganza al cie Io: (Continuará).

MISA PARA MAÑANA. El traslado de las reliquias Sant'ago ApóstoI, (propios de España); segunda y tercera oraciones, secretas y post. de Ia Natividad y por Ia paz. Credo. Prefacio y Comutes, de Ia Natividad.

Centro Cultural del Ejército y la Armada.-Ceuta

Para el baile fin de año, se suplica el traje de etiqueta, o uniforme. Ceuta, 28 de diciembre de

1942.

La Directiva

ALMACENES M. CARRION TETUAN

El concierto de esta tarde CLINICA DE URGENCIA

Couta, en su séptima temporada, sigue dedicándonos Io mejor de sus actividades artisticas.

Para esta tarde hay anun- tuar nos Io garantizan. ciado un magnifico recitaIconcierto a cargo de Ios no-tabilís mos artistas S. M. Prado y M. J. Ini sta, y del pianista M. Dochado Diaz.

La Orquesta Sinfónica de de Actos del Conservatorio uta, en su séptima tempo- Oficial de Música Del éxito que nos prometa huelga decir nada, puesto que el solo nombre de los artistas que han de ac-

Y de la animación que exis te ante este gran /concierto, también sobran todas Ias expresionas. El público ha de llenar hoy la sala del Conser-El concierto comenzará a vatorio y ha de aplaudir, que las 7 de la tarde en el Salón es lo importante.

Brillantisimo ha resultado este año. el concurso de Belenes, organizado por el Frento de Juventudes y para premiar los mejores y de mayor gusto artistico, se reunió el pasado domingo día 27 a las 18 horas la Comisión nombrada para ello, la cual la for-maban: El Excmo. Sr. delegado del Gobierno, general Alcubilla, que obstentaba también la representación Excmo. Sr. g neral del IX Curpo, don Maximino Bartomeu, el que por sus múltiples ocupaciones no pudo asistir, el Ilmo. Sr. Vicario capitular, Ilmo. Sr. Alcalde, don José Vidal, delegada local de la Sección Femenina, camaratal del Movimiento, camarada Cazalla y delegado local de Educación Popular.

Los reunidos fueron visitando los Nacimientos que previamente se habían inscrito.

Gran labor resultó para la Comisión el d'adir sobre el mérito artístico de 10s citados pues todos ellos merecian poseer el galardón de ser premiados y después de aquilatar hasta lo último, acordó por unanimidad otorgar 10s siguientes premios: 1.º el ins-talado por las Harmanas de S. Vicente, en el Hospital de la Cruz Roja; 2.º el de don Virgilio Albert, calle Falange Española 87; 3.º el de las segontes de la contra del contra de la contra del contra de la contra de la contra de la contra d ñoritas de Calatayud, calle Camoens 2; 4.º e1 levantado en la Escuela de la Barriada España; 5.º el instalado por don Enrique Granados en Simoa

Delegacion Local de Sindicatos de F. E. T. y de las JONS

VICESECRETRIA DE ORDE-NACION ECONOMICA CEUTA

Por interesarlo el Sindicato Nacional de la Construcción a petición del de Industrias Químicas, y con el fin de fijar el cupo global de AGUARRAS que corresponde a esta Iocalidad, todos Ios industriales pin tores de esta Plaza y antes del día 5 de Enero próximo, deberån formular y entregar en est: Departamento de Ordenación Económica una declaración jurada del nombre de los mismos, domicilio, número de obreros y necedidades de aguarrás por nieses, acompañando a Ia misma copia del recibo de 1a Contribución Industrial y del de la Cuota Sindical; haciando presente a los referidos industriales la necesidad de cumplimentar lo que se intere-sa dentro del plazo fijado en evitación de perjuicios.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalis-

Ceuta, 26 de diciembre de 1942.

El Jefe del Departamento

********** El Concurso de belenes | 4; 6.º el del Colegio de la In-maculada Concepción; 7.º el del Frente de Juventudes; 8.º el de don Antonio Borrás, calle Calvo Sotelo número 20; 9.º el de don José Méndez, calle del General Sanjurjo 8; 10.º el de la Iglesia de Nuestra Señora del Valle; 11.º el de don Antonio Rojas, calle Teniente Arrabal número 8 y 12.º el de don Francisco Gómez, instalado en la Almadraba.

Como anunciamos en nuestra pesada edición, el domingo tuvo lugar el triste acto conducir a su última morada el cadáver de la que en vida fué modelo de virtudes y madre amantisima, doña Dolores Zato Rodriguez, de Garcia de la Torre.

Abria marcha el clero de la parroquia de Santa María de los Remedios, oficiando de preste el canónigo de esta Santa Igisia Catedrai, muy ilus-tre señor don José Rodriguez Martín, seguia el féretro en magnifica carroza - automóvil de la que pendían cuatro vuelos que eran llevados por don Angel del Cerro, don Juan Orozco, don Amalio del Olmo y don Celestino Navarro.

A continuación la primera presidencia, en la que figuraban el hijo de la difunta, don Manuel García de la Torre y Zato; alcalde, ilustrísimo se-ñor don José Vidal Fernández; canónigo de la Santa Iglesia Catedral, muy ilustre señor don Francisco García Cruzado; jefe local del Movimiento, camarada Antonio Cazalla Morales; comandante de Infantería, don Francisco de 185 Heras; presidente de la Asociación de empleados municipales y arquitecto, don José Blain Zaragoza y el secretario y depositario del Ayuntamiento, don Alfredo Meca Romero y don Rafael Orozco Garcia, respectivamente.

En la segunda presidencia iban los nietos y otros familiares de la fallecida.

Seguia numeroso acompañamiento, constituyendo el acto una verdadera manifestación de duelo.

En la parroquia y en la plaza del Alcazar de Toledo, donde se despidió el due-10, fueron cantados solemnes responsos por el Clero.

Al cementario siguieron muchos amgos y familiares, recibiendo sepultura en el nicho número 76 de la galería Obste del primer patio, propiedad familiar.

Reiteramos nuestro pésame a la familla y especialmente a sus hijos doña Encarnación y don Manuel, este último buen amigo nuestro. D. E. P.

Anuncie en el EL FARO

Ayer, por los médicos de guardia, fueron asistidos en este establecimiento los siguientes Iesionados:

Josefa Gómez Peña, de probabl: fractura de la clavicula izquierda, de pronoctico grave; Ali Ben Valiman, de herida contusa en la región parie-tal izquierda, de accidente de trabajo, leve; Francisco Mo-reno Sánchez, de herida punzant en la región palmar interna, de accidente de trabajo, Ieve; y Adela Fernández, de cólico hepático, de pronóstico reservado.

TICIAS

PETICION DE MANO.....Por don Francisco Canos, comandante de La Legión y su distintinguida esposa, ha, sido pedida a don Andrés Muñoz Gálvez la mano de su bella hija Encarnita, para el tenien-te de la 4.ª Bandara de La Legión, don Manuel Gadea Motos.

Muy en breve se celebrara el enlace.

Delegación Comarcal Sindical

DE INTERES PARA LOS PRODUCTORES EN PARO

Nece itando el servicio sindical del puerto reforzar los turnos de Ios obreros de Ia carga y descarga de mercancias, pueden solicitar trabajo en concepto eventual, todos aqu'llos a quienes Ies intere-

Las peticiones de trabajo pueden efectuarse en el Departamento de Estadística y Colocación de esta C. N. S. y en propio servicio sindical. sito en el muelle del cañonero "Dato".

Lo que se pone en conoci-miento de los intercados a los efectos consiguientes.

Ceuta, 29 de diciembre de

EI Delegado Sindical

******************** Telegramas detenidos

En las oficinas de Telégrafos de esta plaza se encuentran detenidos, por ser desco-nocidos los destinatarios, los siguientes despachos:

De Tituan para Francisco Ponce, y de Valladolid para Filadelfio de la Cal Muñoz.

Una vez alcanzada la edad Dotal, los titulares de Li-bretas del Seguro Infantil administrado por el Instituto Nacional de Previsión, percibirán en efectivo, al contado la Dote constituída, pudiendo invertir su importe o parte del mismo, en la contratación de una renta de pensión para 10s 55, 60 o 65 años de edad.

PROGRAMA PARA HO

Continua desde Ia hora de costumbre.

Cifesa presenta la magnifica producción

El frente de los suspiros

Creación de Alfredo Mayo, Pastora Peña, Antonita Colo-mé, Fernando F. de Córdoba, Manuel Arbo y otros.

(Siempre un buen programa en su cine preferido).

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Necesitando esta Entidad un muchacho para recados, de 14 a 16 años; por el presente se anuncia dicha plaza; las condiciones para cincursarIa se encuentran de manifiesto en el tablón de anuncios de la Entidad

Ceuta, a 29 de diciembre de 1942.

La Dirección.

Disposiciones oficiales

tin Oficial del Estado publica las siguientes disposiciones:

Hacienda. - Decreto por el que se crea el uniforme, emblema y distintivos para los funcionarios del Ministerio de Hacienda.

Otro por el que se nombran consejeros de la oficina filatélica del Estado, bajo la presidencia del director general de Timbres y Monopolio.

Trabajo. - Decretos por el que se nombran delegados provinciales de trabajo a los siguientes señoras: de Las Palmas, a don Salvador Garcia Alvarado y de Santa Cruz de Tenerife a don Francisco Artengo Hernándiz.

Aire. — Se fija en 6'75 pese-tas por kilómetro la subvención de líneas aéreas para los servicios efectuados durante el año actual

OTROS DECRETOS DEL BO-LETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 28. 17. - El Boletin Oficial del Estado publica un decreto del ministerio del Trabajo nombrando entre otros, delegado provincial del Trabajo en Melilla, a don Demetrio Ortia Redondo. - CI-

and the second of the second o RABAJOS TIPOGRAFICOS EN

Marruecos

Jacinto Gab

Enfermedades de la piel y venéreas

Consulta Jáudenes 27 de 12 a 2.-Teléfono 285

Los japoneses

bombardeado

Calcuta

japonesa ha atacado intensa-m nte Calcuta, ciudad centro d: los preparativos militares medios militares de Tokio. ingleses, se declara en los

Los preparativos para la of ne va británica contra Birmida se cres han resultado sariamente perjudiciales.

También la aviación japorambien la aviación japo-dad en China donde las re-giones del Yang The y del Yunan han sufrido inten os ataques algunos de los cuales ha permitido la distrucción de importante instalaciones de la aviación china — EFE. la aviación china. — EFE.

Comunicado británico de Nueva Delhi

Nueva Delhi, 28. 17. — Co-municado conjunto del cuar-tel general británico:

A la misma hora en que les aviones japoneses atacaban con poca intensidad Calcuta fueron lanzadas bombas tobre Bengala Oriental. Los proyectiles han ocasionado osas onado daños de poca daños de poca importancia en dos puntos y reducido número de victimas.

Las victimas en Calcuta no llegan a diez y los daños son extraordinar amente pequeños.

Tropas chinas CERCADAS

en la provincia de

Tokio, 28. 17. - 16.000 soldados de Chungking y unos 3.000 irregulares chinos, han quedado casi completamenta cercados por las tropas japon sas que operan en el macizo d. Fap ch al Noroeste de la provincia de Hopei, en la quin ta zona de guerra.

La zona del freste ocupa unos 100 k lometros.

TINTORERIA Tenidos y limpieza Tel. 688 y 866

EL FARO

Actualidad internacional

UNA EXPOSICION MUY EDIFICANTE nueva Europa

en aquellos horribles días de nuestra santa cruzada. Vie-nen, como tantos otros horro-rizados de aquel mundo, ver-dad ro baldar de la humado. dad ro baldón de la humani-dad, impresionando sus declaraciones nada nuevas para muchos paises, pero mucho menos para nosotros, que sufrimor, iniciando esta guerra de liberación de su crueldad, las consecuencias directas de sus

tétricas actividades. Esta fausta realidad, reco-brando unos n'nos que serán ahora mucho más españoles, inm msamente más devotos de su madre patria, aumenta 1a de una información que recogemos de una agencia extran-jera, sobre la reciente exposición celebrada en Berlin, ocupando tres inmensas salas del Lustgarten, y dedicada a 1a vida de los soviete, en la que se han recogido toda clase detalles y pruebas de aquella gran miseria y repugnantes realidades de su vida y de su obra.

"El Paraiso Soviético", que ací se denomina la exposición nos muestra ampliamente. con prolijo detalle, como vivían y cómo siguen viviendo algunos miles de hombres, que so llaman redimidos de

Ha vuelto a su patria —su la esclavitud, salvados de la cocina a la vez —querida España— un grupo de hiños españoles, rescatados por los bravos soldados alemanes del inferno bolchevique donde fueron trasladados de la stantas chozas de los ser capallos horribles dias de la stantas chozas de los ser capallos horribles dias de la stantas chozas de los ser capallos horribles dias de la stantas chozas de los ser capallos horribles dias de la stantas chozas de los ser capallos horribles dias de la stantas chozas de los ser capallos horribles dias de la seclavitud, salvados de la cocina a la vez — el verdadero aspector



Detalle de Ias checas de Ia G. P. U.

trabajadores rusos, de madera v eja y barro, mal cubiertas y reducidas, sin más ventilación que su poqueña puerta, y en su interior una sola habitación - dormitorio, comedor y

el verdadero aspecto de la realidad miterable de stos elegidos de la nueva civiliza-

Se repiten las reproducciones más exactas — multitud de detalles integramente trasladados alli, según se fueron conquistando pueblos y ciuda-des moscovitas — de viviendas, tiendas y habitacioses de este paraíso, que repugna no solo por su estado material - la suciedad es su signo insiparable — sino mucho más por lo que representan en su aspecto

Forman parte también de sta exposición, varias reprolucciones de las famosas prisiones de la G. P. U., las checas inolvidables para nos-otros, con sus sangrientos aparatos de tortura, preparatorios de los crimenes realizados por

los comisarios políticos. La magnifica actuación del ejército alemán y de sus aliados en la lucha contra la Ruderrotandola sia soviética, constante y fuert mente, sa completa más y más con esta exposición tan edificante, que debiera conocer el mundo entero, como la conocen ya todos los alemanes y cuantos visitan Berlin.

Es ella, la confirmación de la grandeza de esta causa, y la verdadera justificación de ru triunfo. - Santiago Cama-

lEn la ruta de la

Conciencia de lo europeo

La meditación del sacrificio, por y para la guerra, ti ne una respuesta elocuente y clara en el hombre sereno: la misión de Europa. Con ella as da valor al hecho material de perder la vida, y se ve en el fiel de la balanza un determinante concreto, claro y conciso, de un lucha de titanes, donde el hombre, ideal por la fusión de sentimientos de racas de religión de sentimientos de racas de recursión de recursion de recursión de re za, de religión, de estirpe, de tradición e historia se opone a lo material y mat rializado, de algo carcomido y caduco que se debate en los últimos estertores de la muerte y 1ibra la batalla cruel y terrible de quien no quiere r conoce que está a las puertas de la muerte.

Una razón de milenios de través del tiempo cimento las bases de una civilizacón, toda una serie de principios y de razones para la vida, forman la cadena sin límites que, para defender esa seris de esla-bones que son hoy el ideal del europeo, constituyen la base de una razón de ser, de una forma de obrar.

Primero fué civilización occidental; expresaba el senti-miento ideológico del esfuerzo constante del hombre para el hombre. Cabe a orgullo y gala el decir que Europa fué siempre en ese santido van-guardia y bandera que llegó a donde nadie. Hizo en todos 10s momentos más de 10 humana-mente posible, y cuando 1a obra fué genuinamente Continental, la palabra egoismo no existió jamás. Existía slempre, a gala y alarde, el des-interés de qui-nes llevaban en su aventura unas veces el idioma, y otras el engendro y la suma unión de sangre con sangre. Mientras no hubo ambiciones de razas errantes, ni egoismos del oro y el dinero, la obra fué siempre fructife-

Ha sido necesario soportar y sufrir mucho para que la reacción de Europa sulgiera a reaccón de Europa surgiera a la voz de palabras con sentido mágico. Así, de los valores eternos del espíritu, los coartados y perseguidos, los cua-se quiso condenar al hambre y la esclavitud al servició de los magnates del oro, reaccionaron ante el sentido na-cional de pueblos y de razas; y las expr siones "revolución, guerra y Nueva Europa", tuvieron un sentido que volvía hacia, lo que estuvo a punto de perderse: la Europa Eter-

En la conciencia de lo europeo, se ha vuelto en la ruta de 10 nuevo para conservar 10 eterno. Y si el mundo se perdió en décadas y siglos en el debate inútil de la palabra, y de pronto se precisó la acción para volver a las edades, y ha-cer por los hombres. La ju-ventud tuvo la honra de es-tar en la encrucijada, y su sacrificio tuvo 10s precios más caros, 1as gestas más heróicas. El sentido consciente del momento, la visión del peligro, la necesidad de ser, hizo a todos, y a unos para todos; fundió ideales y todos comprenbutacas, estanterías, Serrano dieron su razón: así era un paso más en la obra grande

que leemos

LA FLOTA DEL FASCISMO

(Artículo publicado en 'Hamburger Fremdenblat'', de Hamburgo).

"El que Italia haya podido entrar en esta guerra, cuyo objetivo es de asegurar sus objetivo es de fronteras maritimas y rom-per las cadenas británicas en el Mediterranco, lo debe todo a 1a previsora política naval del fascismo. El convenio de Washington del 1922, que estableció la proporción de fuerzas navales de Inglaterra, EE. UU., Japón, Francia e Italia proporcionó la paridad de fuerzas de Italia con las de Francia, pero por tratarse de buques italianos ya viejos, solo tenía un valor imaginario.

Tras de una interesante labor, los resultados se han visto en 1932. Según el plan de construcciones de entonces, se construyeron en 1925 y 1930 los cruceros de 10.000 toneladas, extraordinariam nte rápidos y

extraordinariam nte rápidos y dotados de cañones de 20,3 centímetros; luego se comprendió que era nece ario poder respaldarse sobre los grandes acorazados y se prodió a modernizarios dió a modernizarlos, con lo cual sólo quedaban ya pocos

buques antiquos.

Al mismo tiempo se previó

11a construcción de cuatro buques de guerra de 35.000 toneladas con cañones de 38,1 centimetros, gracias a 10 cual, al stallar la guerra. la flota italiana disponia de numero-sas unidades que habían sido construídas después de 1922; entre ellas 8 acorazados, 8 cruceros pesados, 26 cruceros ligaros, 160 torpederos y destructores y 133 submarines, sin contar las embarcaciones tableció la proporción de fuer- auxiliares, en total 335 buques de guerra con 707.000 tone1a-

das.

El fascismo empezó también a tiempo a construir y fortificar una serie de puertos de guerra en la costa del Tireno, Sicilia y Cerdeña. Desde 1922 a 1933 no sólo se aumentó el número de 12s. tripulaciones—de 15.000 a 60.000 oficiales y tripulantes— sino que también se les dió una instrucción bién se les dió una instrucción más amplia y mejor; asimis-mo, tuvo Mussolini al acierto de crear en noviembre de 1922 una Comisión especial para la Marina mercante.

Antes de 1914 los astill ros grandes buques, ni grandes instalaciones mecánicas, pero el 30 de junio de 1939, dispo-nía Italia de una flota mercanta construida en el país y compuesta de 1.335 buques con 3,5 m'llones de toneladas de registro bruto, 10 que supone un aumento de 60.000".

GARAGISTAS

Ofrecemos exclusiva venta Ceuta a taller comprando 2 Gasógenos. Turismos, desde 3.800. Camión, 4.500. Descuento importante a revendedors. Comisión a chóferes. Lleva-mos vendidos 1.900. "LUMA". Apartado 66, San Sebastián.

Una cosa

No hay lugar en el mundo donde no existan entre 1as jóvenes casaderas diversas supersticiones acerca de la posibilidad de contracr matrimonio o permanecer en perpétua doncellez. Las muchachas noruegas acostumbran a tejer una red de pelo muy fino, trabajando todas las noches diez minutos, sin más luz que la de la luna, y creen que la que consigue concluir perfectamente su labor en tranta noches de luna se casa seguramente en el término de tres años. -

Las jóvenes que rompen el cabillo que se les dá pa-a el trabajo y las que rompen las mallas de la red, están destinadas, según la superstición a permanecr olteras toda la vida.

RUIZ. Muebles. Sección de lujo y económicos. Falange Es-pañola 118. (Junto a Maes-tranza). Teléfono 604.

COMPRO máquina escribir. Teléfone 342.

COMPRARIA máquina de escribir carro grande en buen estado. Razón: Calle Calvo Sotelo. 26. Almacén de Taba-

VENDO mesa comedor, sillas, Orive, 13-18.

OCASION máquina escribir Underwood moderna. Sán-Y nadie retrocedió en se Underwood moderna. Sán- Y nadie rstrocedió en «se chez. Falange, 23. Telf. 242. gran camino... — José Esteve.

Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenereo

REANUDA SU CONSULTA DE

PIEL, VENEREO Y SIFILIS provisionalmente en la clínica del doctor Trujillo, calle de Isabel Cabral, 7. Teléfono, 745 DE SIETE A NUEVE NOCHE

En estos días hemos visto circular por Ceuta y otras ciudades marroquies a Ios aIum-nos guardias marinas en unas bien ganadas vacaciones después de estudiar. Traen estos fu turos oficiales de la Marina es-pañola toda la gallardía militar hecha en Ia Milicia del Mar y su juvenit presencia nos hace pensar en la honda significación de nuestro porvenir marítimo.

Y as que desde los rincones de estas tierras apartadas, que son carne de España, miramos al mar, de espaldas a la frialdad da Norte, cara al abrasador continente, señalando a derecha e izquierda rutas a nuestros soldados, a nuestros campesinos, a nuestros merca. deres, quienes sobre débiles barcos cumplian la misión que en el destino universal de Ios pueblos, había Dios designado particularmente a Espa-

Colocado nuestro territorio nacional entre las aguas mediterráneas europ as, del Iago de Ia civilización y Ias atlanticas, del mar de los misterios, parece como centro en que convergen las lineas de interés mundial en sus varios aspectos. Y sobrantes de an'imo, Ios españoles de una era en que todos comprendían eI destino supuesto, con visión providencial, se lanzaron a descubrir Ias vias para una co municación espiritual y un comencio necasario entre Ios hombres.

Esta misión subsiste. Por esto, el Gobierno que preside esto, el Gobierno que preside el Caudillo, se preocupa de ha llar Ios medios necesariis pa-ra continuaria, haciendo en Ia Historia puente sobre Ias decadencias de Ios últimos sigIos y redimir de nuevo, con Ia eterna doctrina que Ios españoles otrora expandieron, sellada en sangre, con audacia, vellor y caridad. Elenco for-midable que llena la historia part'cular de la Navegación, del Comercio, de las industrias y Artes durante varios siglos. Todo ello as suceptible de ge-neroso aumento con un esfuerzo no menos generoso, ya que genio no faIta y Ia ayuda de Dios es pródiga cuando en Ios hombres se halla voluntaid. La fuerza del querer su-perarse se halla manificsta en el grito de ¡Arriba España! que contestamos aI unisono cuando Io Ianza Franco, el Caudi-llo triunfante, en nombre de este pueblo capaz de caminar a Io desconocido, siempre que alli, en eI fondo se encuentre un signo de bondad y de gran-

Delgado Agencia

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Varias noticias extranjeras Detención de una banda de

SIETE MILLONES MENOS DE COCHES EN NUEVA YORK

Ginebra, 28. _ Las medidas tomadas en 10s Estados Unidos para disminuír la circulación de automóviles han afectado a 7 millones de coches particulares que fueron retirados de la circulación durante 1a noche del 19 al 20 de diciembre.

El aspecto de la vida en Nueva York ha cambiado completamente y el metro ya no es suficiente para 1as necesi-dades normales. — EFE.

JORNADAS DE TRABAJO PER DIDAS EN LOS EE. UU.

Lisboa, 28. — De Nueva York comunican que se ha registra do un aumento impresionante en pérdida de jornadas de trabajo a causa de enfermedades y ausencia de obreros y empleados.

1942 las jornadas de trabajo continúa aumentando

MATERIAL AMERICANO IN-SERVIBLE

Lisboa 28. — Comunican de Nueva York que un gran establecimiento para la construcción de cables de Anaconda (Indiana) había entregado entregado grandes cantidades de material bélico defectuoso, siendo detenidos cinco de 10s dirigentes del establecimiento.

El fraude se descubrió mercad a las protestas de las autoridades militares soviéticas a las que el establecimiento había suministrado gran parte de estos materiales - EFE.

LA DIFICIL SITUACION DEL IRAK

leados.

Ankara, 28. — Comunican
Un periódico escribe que en de Bagdad: E1 coste de vida

El Ministerio del Interior ha decretado penas severas contra los acaparadores, pero esta medida no ha dado ningún resultado. — EFE.

NUEVO ACCIDENTE FERRO-VIARIO ENTRE ORAN Y AR-GEL

Tánger, 28. - Un nuevo accidente ferroviario se ha registrado en la línea Orán-Argel. Un tren cargado de material de guerra descarriló en las proximiddaes de la estación de Orleansville.

El maquinista y dos soldados de la escolta resultaron muertos.

Los daños son considerables, Las autoridades de Scupación han practicado numerosas de-tenciones en Orleansville. Entre los detenidos figuran cuatro maquinistas franceses. -

lalsificadores

Barcelona, 28. 20. — Una banda de fals ficadores que operaban en gran escala, han sido detenidos.

Entre otros documentos faIsificados, había cartillas de abastecimiento familiares, car tillas francesas de Ia misma especie, cartillas de fumador, val'as de gasolina, fundas de cajetillas de tabaco, entradas de fútbol, dolares y sellos de goma.

En el local dondo llevaban a cabo las manipulaciones, fue ron encontrados gran cantidad de documentos, entre ellos tres miI cartillas españoIas y gran cantidad de francesas y 23 miI fundas de tabaco; también ha sido hallado un cliché, troque-Ies, dibujos y pruebas fotográ ficas; una máquina de imprimir "Minerva"; una máquina de fotografía, con ampliadora, ingredientes de química y otros objetos, que utilizaron para sus trabajos.

Fueron detenidos hoy Fernández AviIa, José María AIvarez Barrón y José Jiménez Polo, dibujanta; Francisco Aragonés, BartoIomé Baja, Pe dro Costa, Andrés Faturt y Francisco Esteban, impresores; Benigno Hez Sánchez y Antonio Vázquez, este último organizador y jefe de Ia ban-

También han sido detenidos Rafael Cirell, José Domin guez, Enrique Blanco y Antonio Inés, Los tres primeros, en Ios colmados realizaban Ias cartillas y Ios restantes como complicas.

El servicio lo han llevado a cabo agentes de la Brigada de Investigación CriminaI. -

noticias del extranjero

Tokío, 28. 20. — EI cam-pamento soviético de BIagowechet, cerca de la frontera Manchú, ha sido asoIado por un incendio.

Los daños sufridos por Ias instalaciones del Ejército soviético, parecen ser, según observaciones hechas desde la orilla meridional del Amur, de mucha importancia. _ EFE.

Berlin, 28. 17. - Ls fuerzas soviéticas han reanudado su ofensiva al SE. del lago Ilmen, se ha anunciado oficialmente.

Han puesto en juego grandes cantidades de artilleria y fuerzas blindadas.

Los ataques han sido rechazados en parte por medio de contraataques de 10s destacamentos alemanes.

24 tanques soviéticos han sido destruídos. - EFE.

Estocolmo, 28. 17.-- Un globo inglés dedicado a la pro-paganda, ha sido encontrado cerca de Vissefgard.

El globo que mide metros de diámetro, llevaba suspendidos cinco sacos que contenian folletos de propa-

pesar de hacer sol, el frio es por las autoridades militares SHEERS. — EFE.

Para los hijos de la Patria



Los soldados alemanes de Artillería, confeccionan en su cuarteles locomotoras de juguetes para Ios niños.

Varios noticias de España

CAPITAN GENERAL DE CA- guientes: NARIAS

Santa Cruz de Tenerife, 28. 17. - Con mot vo de las actuales ficitas de Navidad, el capitán general de Canarias y jefe del mando económico, y el mercado central. don Ricardo Serrador ha ef c- Cuar nta mil reciones por don Ricardo Serrador ha ef c-Anunciese en EL FARO tuado la entrega de diversos valor de cuatrocientas treinta

DIVERSOS DONATIVOS DEL donativos, entre ellos 10s si- mil pesetas entre 10s meneste-

Quinientas merlendas y ropas por valor de diez mil pesetas a los niños necesitados de las barriadas de San Andrés, San Sebastián, donde se construye el puerto pesquero

rosos del archipiélago y comida extraordinaria a ocho mil niños que diariamente asisten a los comedores de Auxillo Social de las islas. Esta comida fué preparada por las camaradas de 1a Obra. E1 importe ascendió a cuarenta mil pesetas.

También donó una cantidad considerable para el mejoramiento de la comida de Nochebuna entre los reclusos de las cárceles provinciales.

OLA DE FRIO EN MURCIA Murcia, 28. 17. — Desde por

la mañana llueve y el frio es intensisimo.

Hoy es el día más crudo del nvierno. Ha nevado en las montañas. - CIFRA.

EN SEVILLA HACE UN IN-TENSO FRIO

Sevilla, 28. 20. - EI día de hoy es el más invernal que han ganda y materias explosivas. sufrido los sevillanos, pues a El globo ha sido incautado muy intenso.

Mañana en CERVANTE otro gran ESTRENO

No deje de ver esta película



Los Deportes

SEGUNDA DIVISION

TERCER GRUPO

El Ceuta empató a dos tantos en

El once ceuti llegó a tener una ventaja de dos tantos en el marcador

Comas paró un penalty y a Melul le fué anulade un tanto

entrada se jugó en el campo gundo, se tiran algunos cor-de Ana Viya el encuentro code Ana Viya el encuentro correspondiente a la Segunda sultado positivo.

División de Liga, entre el ti
Melul logra marcar un nue-División de Liga, entre el titular y el Ceuta, que finalizó con un empate a dos tantos. Los equipos formaron de 1a

siguiente forma:

Ceuta: Comas; Telechia, Gonzalvo; Rosado, Melito, Gil; Arnau, Herrera, Tavilo, Melul y Morla.

Cádiz: García; Cayuso, Al-cázar; León, Mariag:s, Fer-nández; Mendoza, Polo, Roldán, Buiria y Sánchez.

Arbitró Alvarez Antón, que se mostró imparcial.

Ha sido éste un partido muy igualado en la primera parte, en la que el juego compene-trado y el entusiasmo del equipo que hasta ahora ocupa el primer lugar del tercer grupo de la Segunda División, supo mantener el empate a

El equipo del Ceuta, bien acoplado y con un gran portero, puede hacer un excelente papel en todas las próximas competiciones.

dominio fué absolutamente de nios del adversario, pero el guardameta ceutí realizó maravillosas jugadas, salvando en numerosas ocasiones el peligro para su marco.

El empate no ha sido reflejo fiel del encuentro, que debió ganar el Cádiz, por su entusiasmo, sobre todo en el segundo tiempo en que se desarrolló un gran juego, logrando empotellar a cus rivales do embotellar a sus rivales.

Et encuentro comenzó con dominio del Ceuta, que en escasos segundos marcó su primer tanto, obra de su extre-mo derecha Arnau. La jugada no tuvo demasiado interés ni emoción, pues el balón fué introducido en la red cuando nadie 10 esperaba.

corners contra los tusiasmo y acosa con frecuen-

cia la portería gaditana. A los 22 minutos de jurgo, el delantero centro ceutí, Tavilo, marca el segundo tanto para 10s suyos, en jugada personalisima.

Un minuto después, León, del Cádiz, bombea una polota sobre el marco ceutí y en jugada excel nte' se marca el primer tanto gad tano. Tres minutos más tarde, Polo tira un corner, recogiendo la pelota Roldán que, de fuerte dis-paro consigue batir nuevamente a Comas, estableciendo el empate a dos golis,

Con este resultado termina

vo tanto para el Ceuta, el cual es anulado por el árbi-tro al estimar que el interior derecha había cometido falta.

Los locales acosan ahora al meta ceuti, el cual se luce en varias paradas. El juego es cada vez más interesante, con intinsa presión local.

El Cádiz arremete furioso contra Comas y se producen consecutivamente tres momentos dificilimos para el marco defendido por aquel. Otros dos bién sin consecuencias. corners seguidos son Ianzados por 10s extremos gaditanos,

Cadiz, 27. — Con una gran el primer tiempo. En el se- to sólo dura escasos minutos y vuelve a presionar el once local. Cayuso tira otro corner contra la porteria ceuti, que también es muy bien anulado por 10s defensas y cancerbero forasteros.

Otro corner más está a punto do convertirse en go1, pero Comas interviene magistra1-mente, anulando los esfuerzos gaditanos.

Al Ceuta se le castiga ahora con un penalty, el cual es lanzado fuertemente, pero Comas —que es el héroe de 1a tard consigue desviarlo a corner, el cual se saca tam-

Termina el encuentro con el empate a dos tantos y en mesin que tengan consecuencias. dio de una fuerte presión ga-El Ceuta reacciona, pero es- ditana. — CIFRA.

Murcia, 27. — E1 equipo ti-dominio herculano si bien los tular ha empatado a cero tan-tos con el Xerez.

A este encuentro asistió, como delagado nacional de la Federación, el señor Sánchez Ocaña, y arbitró el señor Vilalta.

Se inició el juego con dominio murciano, pero todos sus avances resultaron nulos por la ineficacia de la línea delantera y por la destrucción de juego que realizó el equipo jerezano, persiguiendo el empate que 1e dá segura 1a c1asificación.

En la fase final comenza-ron dominando los jugadores forasteros, pero de nuevo volvieron a su táctica inicial mientras el Murcia dominan-do, no conseguía marcar.

Con empate a cero terminó el partido. — MENCHETA.

Alicante. 27. — A las órdenes de Tamarit jugaron los equipos del Málaga y Hércules, terminando el partido con eI triunfo de Ios alicantinos. por dos goles a cero.

En el primer tiempo Tato-

El partido fué de franco

Por el Hércules destacaron sus defensas y del Málaga su portero y el medio centro. — MENCHETA.

Alcoy, 27. — El Alcoyano derrotó al Elche por tres tamtos a dos, en partido de mucho interés y noblemente disputa-

La primera parte termino con empate a un gol. A los 10 minutos Vidal marcó el pri-mer tanto del Elche, empatando Lezama, a Ios 40 minu-

A Ios 12 minutos de Ia segunda fase Rey marcó, de modo imparable, el segundo gol Alcoyano.

A Ios 40 minutos VidaI, nuevamente, consiguió eI tan to del empate y, finalmente, en el último minuto Rey Iograba el de la victoria. Por el Alcoyano destacaron

Solé y Lezama.

En el equipo visitante se no, a Ios 22 minutos marco el lucisron Blasco, que fué el me primer gol. y en la segunda jor de los 22 en el terreno, parte, Periche, a los 40 al se- Castañeira y Vidal. — MEN-CHETA.

CLASIFI CACION

Equipos.	J.	G.	P.	E.	GF.	GO.	P:
	-	-	-	-	-	-	-
Ceuta	13	8	2	3	26	16	19
X rez	13	6	4	3	21	21	15
Murcia	13	6	5	2	25	18	14
Hércules		6	.5	2	20	18	14
Málaga		6	7	0	24	22,	12
Cádiz	13	4	6	3	18	23	_ 11
E1che	13	5	. 7	1	16	26	11
Alcoyano	13	4	9	0	20	26	. 8

DIVISION

En Chamartin

as competiciones. En el segundo tiempo, el El Madrid perdió ante el Valencia no desmerce su fama de internacional. El resto del equi-

varon el jungo a un gran tren, el único gol del partido lo marcó el major hombre sobre el terreconstantemente en los dominios del adverserio. medio campo

Madrid, 27. — El primer cador merced a la magnifica trampo es de dominio alterno, labor realizada por el trío dejugándose sobre el centro del

Nada más empezar Ia se-gunda parte Sans centra y Moleiro remata de gran tiro, a la media vuelta. En una estirada magnifica Eizaguirre Io detiene cuando ya parecia

que el balón estaba dentro. El dominio es completo del VaIencia.

A Ios 27 minutos Lecue, ca si desde eI medio campo tira un formidable chut que va aI ángulo y que Marzá, a pesar de su magnifica estirada no Se tiran casi seguidos dos logra detener, convirtiéndose el primero El Ceuta pone un mayor en- de la tarde, a favor del equipo valenciano.

> Desde este mom nto el Madrid se vuelca sobre la puerta valenc'ana lo que da lugar a que los jugadores del Va-Iencia se replieguen a la defensiva, viéndose a todo el equipo, incluso el defensa Mar dones en Ia meta de Eizaguirre sin Iograr alterar el mar-

LA ESPANOL Seco y dulce. - RU1 fensivo vaIenciano.

EI equipo valenciano ha mar en la primera parte. — sido batalladir y codicioso des_ MENCHETA.

tra muy seguro y Juan Ramón no desmerce su fama de inpo cumplió. En la tripleta central del Madrid sobresalió Ipiña, el

tacando el trío defensivo en

el que el portero se encuen-

no, su compañero Sauto a me nos altura pero batallador e incansable. El trío defensivo discreto en todo momento. La Iinea delantera ha jugado un partido flojo no dando sensa-ción de peligro salvo Botella en algunas ocasiones y Bel-

En Riazor

El Sevilla empató a uno con el Deportivo

del Deportivo, pues sus titu- le ligó bien, se supero en la Iares despejaron con gran última y Eguiluz marcó el gol acierto.

A los 17 minutos Chao rebuen tiro marcó el único tanto de los coruñeses.

A continuación Paquirri Ianzó un chutazo estando el portero contrario en el suelo, pero Bustos Iogró rechazar el balón.

Acuña consigue Iucirse en varios disparos de la delantera sevillana, cuyos jugador s muestran mayor potencialidad y eficacia que sus contrarlos.

La segunda parte se cara-c terizó por la desgana de los jugadores del Coruña que cre-

La Coruña, 27. — Comen-yendo el partido decidido a zó con buenas jugadas de la delantera sevillesta que mue-ren ante la cerrada defensa del Deportivo, pues sus titudel empate a los 23 minutos.

Luego Ios del Deportivo incoge un pase de Paquirri y de tentaron desempatar pero sus • Afuerzos recultaron nulos. El Sevilla ha demostrado

ser un punto fuerte. Destacó su delantera y media, reolizando Mateo un gran parti-



En Las Corts

La actuación personal de Martín decidió la contienda

Barcelona, 27. — Durante el primer tiempo el Barcelona no logró imponerse totalmente puesto que el Granada, con gran entusiasmo, se defendió e incluso creó situaciones de peligro en varios momentos frente al marco defendido por Argila.

Fué el veterano Marin uno de Ios el mentos que prodigó más el tiro, secundándole Apa ricio. No obstante fué el BarceIona qui n inauguró eI marcador a Ios 41 minutos, como consecuencia de una jugada de Balmaña a Bravo que dió Iugar a un centro de esta último rematando Martín, de cabeza, al ángulo.

En la continuación del par tido el Barcelona, gracias a la actuación personal de Martin, Iogró decidir netamente Ia contienda a su favor marcando, a Ios ocho minutos, Martín un magnifico tanto después de burlar a Millán y al portero isitante.

Un minuto después el prodelantero centro parcelo-a recogió, en el centro del eno, un centro de Balma-batiendo por piernas a la ensa granadina y coronan-· do su magnifica jugada con un tiro por bajo que se con-virtió en el tercer tanto de la de este gol Trompi. A los 39 minutos un corner

A consecuencia de esta ju-gada Martín risultó les onado

y abandonó, por unos minu-tos, el terreno de juego. En el curso de la breve au-sincia de este jugador el Barcelona, lejos de desmoralizarse, marcó por cuarta vez co-mo resultado de un avanco de Sospedra que aprovechó Betan-court pera batir, con un tiro por alto, la porteria visitan-

Reaparecó Martin pero su Iabor car ció ya de toda efi-

EI Granada à Ios 16 minu-to, después de breve acoso a Ia porteria barceIonista, mar-CHETA.

tirado por Aparicio originó un barullo mayusculo que resolvió Sierra batiendo a Argila con un tiro fuerte y a media altura.

Cuando parecia que el resuItado no iba a alterarse y faltando medio minuto para finalizar «I encuentro, Bal-maña disparó desde Iejos con fuerza estrellándose eI remate en el farguero, lo que aprovechó Sospedra para recibir sobre la marcha el balón enviándolo al fondo de la por-

Terminó el encuentro cinco tantos a dos. - MEN -

En Seguiol

El Castellón venció con dificultad al Español (2-1)

castellonense y en ella eI engo. Un centro de Andrade Io pido la envió a la meta.
recogió Elzo, quien se internó Los Ievantinos se encoragirecogió Elzo, quien se internó rápido y de buen chutazo en-vió la pelota al fondo de la

A continuación los castellonenses vuelven a atacar y embotellar a Ios jugadores cata-Tanes, pero en los últimos mo mentos el dominio se hace de nuevo alterno.

con un gol a cero a favor de Ios Iocales.

Castellón, 27. — La prime-ra parte ha sido de dominio castellonense y en ella el en-una bonita combinación de su ce local logró su primer tan- ala derecha y la pelota, reco-to a los doce minutos de jue- gida por Juncosa, de tiro rá-

> nan e inician un juego a todo trin.

A los dos minutos, Elzo se hace con la pelota y en una combinación magnifica se la envía a PIá, quien con toda rapidez remató a goI eI segun

entos el dominio se hace de do tanto.

Han de tacado por el Esremina la primera parte pañol su guardameta, los defensas y Jorge, y en Ia úItima parte Juncosa.

Comenzó Ia segunda mitad con dominio de Ios foracteros.

Se impone seguidamente el Castellón y entonces es cuan de Ios 22. — MENCHETA.

En Balaidos

El Celta y el Atlético-Aviación empataron a un tanto, en un partido disputadísimo

Volvió a lesionarse Mesa

Vigo, 27. — En un avance El juego se endurece y el del Celta, Del Pino pierde un Celta ataca. En uno de estos tanto seguro a bocajarro al ataques Foro, estrella contra rematar, precipitadamente, un el larguero un tiro fermidacentro de Venancio. A continuación, en un acoso madri-Ieño, Campos estrella el balón contra un porte.

Aunque el juego es quilibrado se observa un mayor conjunto en Ias Iineas atléti-

A Ios 34 minutos, en un acoso formidable del Celta, DI P.no empalma un centro raso de Venancio y con igue el primer tanto para Ios de casa.

Reanudado el jurgo. Del Pi- Realmente el encu no, vurlve a malograr otro re carecido de brillantez mate de cerca enviando por alto el balon.

A los seis minutos se produce un corner contra I equi po gallego. Lo ejecuta Vázquez Domingo remata, de cabeza, el gol del empate.

A continuación el árbitro anula un gol al Calta, marcado por Venancio, por considerar que este jugador se hallaba en offside.

A Ios 19 minutos, Misa, aI hacer una entrada dura a Rolg cae Tesionándose en la pierna derecha, por Io que pasa a ocupar el puesto de exterior derecha. Nico ocupa su Iugar; Adrover pasa a interior y Do-misgo a medio izquierda.

La delantera madrileña li-ga un avance velocisimo. Mariano empalma un tiro tremen do al que Bermúdez hace una parada colosal. Aun vuelve a intervenir Bermudez para atajar un certero cab zazo de Ma-

El Aviación hace una defensa cerrada de su marco y el partido finaliza sin nuevas variaciones en el marcador.

Realmente el encuentro ha sido muy d'sputado. El Atlético Aviación no tuvo una gran actuacón destacando un cam n te el juego de G rman, Gabi-Iondo y Vázquez.

Por el Celta, sus mejores hombres fu ron el trio defensivo. Yayo y Venancio. -MEN-

José M. Porrás é Hilos S L'

Almacén de vinos aceites y alcoholes.

Fábrica de aguardientes.

Calvo Sotelo. 20 Torrefacción de carés.

La técnica del "Atlètico" bilbaino logró imponerse al entusiasmo del "Zaragoza"

Vencieron los vascos por 1 a 0

Zaragoza, 27. — EI primer gara a Ias mallas, estando el tiempo fué de dominio alter-no contraatacando Ia codicia y En Ia segunda mitad Ios no contragtacando Ia codicia y entusiasmo de Ios aragoneses con la técnica y juego Iimpio de Ios bilbainos, siendo aplau. didísimos ambos equipos en sus vistosas jugadas.

En el primer tiempo se tiraron dos corners contra el Za

Faltando siete minutos pa ra terminar esta parte se produce un barullo anto Is portería aragonesa que resoIvió Panizo de un enorme cabezazo que hizo que la pelota lle- MENCHETA.

delanteros del Zaragoza pusie-rin enorme codicia en sus jugadas y codicia a embotellar al equipo forastero. Luego Ios bilbainos se sacudieron el dominio y consiguieron imponersa en unas jugadas de verdadera técnica.

Destacaron la defensa vizcaina, Gainza y Ia Iinea media. Por el Zaragoza, Soladrero recebró su forma y consi-guió distinguirse. También También Valero fué aplaudidisimo. -

En Heliópolio

Nueva derrota bética

VENCIO EL OVIEDO POR 2 a 1

Sevilla, 27. - A Ios dos mi-Iesionado al urarse a los pies de Herrerita Io que determina una paralización por cuatro minutos y aI reanudarse eI par tido eI meta sevillano lleva Ia cabeza vendada.

Artime, a Ios 28 minutos marca el primer tanto del Oviedo, de un tiro muy potente. El portero bético tocó el balón con la mano, pero no pudo detener su marcha.

Siete minutos antes del descanso Artime pierde un tanto cIarisimo cuando se hallaba solo ante el portero bético.

La segunda, se inicia con nutos el portero bético resultó dominio local pero los delanteros no aciertan en sus re-

> A Ios 32 minutos se produce el empate. Fué un despeje débil de Peña que Saro, muy oportuno Ianzó un cañonazo por bajo y cruzado incrustan do el balón en la red.

Dos minutos más tarde Dindurra, aprovechando un barullo ante la puerta bética, de un tiro cruzado consiguió eI segundo tanto para Ios suyos, y con dos goIes a uno, a favor del Oviedo, terminó el encuen-- MENCHETA.

SEGUNDA DIVISION

PRIMER GRUPO

La Cultural Leonesa logró un notable empate en Valladolid, que es muy posible le lleve hasta

Bilbao, 27. — El Baracaldo batió por 6 a 1 al Frrol. El y dominio fué totalmente de los ta locales, que obtuvieron goles por mediación de Bata (2), To ri (2), Gonzalo y Cantero. El único tanto ferrolano lo hizo Baron. El cuadro gallego causó pobra impresión.

Salamanca, 27. - Por 4 a venció el titular al Santander. Fueron marcados estos tantos por Pastor (2) y Pruden (2), Ios del Salamanea y por Pombo y Saras los del Santander.

Vallacolid, 27. — El titular la Cultural Leonesa empataron a c ro en partido de gran emoción en el que domi-nó más el Valladolid, que hi-zo un juego más afiligranado, pero el empuje y entus asmo de Ios Ieoneses mantuvieron

Gijón, 27. - EI titular vene ó por 1 a 0 al Arenas. El úni co tanto del partido fué logrado a Ios 8 minutos de jusgo por Mijares. Pese a los s-fuerzos que realizó el Arenas no pudo lograr el empata.

CLASIFICACION

Equipos.	J	G.	P.	Ė.	GF. G	C. P.
Giján	13	9	3	1	32 1	9 19
Valladolid	13	5	1	7	, 23 , 1	5 17
C. Leonesa	13	6	3	4	26 1	7 16
Arenae	13	4	5	4	17 2	1 12
Baracaldo	13	4	5	4	27 2	2 12
FerroI	13	4	6	3	26 2	9 11
Santander	13	3	6	4	27 3	3 10
Salamanca	13	3	9	1	19 3	5 7

Campeonato regional

El Africa venció por la mínima diferencia al Melilla

Su triunto debió ser más amplio

El Atlético logró ganar en Melilla al Juventud Español

No acierta el Africa a pro-porcionarnos una buena tarde. Tras sus deficientes actuaciones anteriores, se nos presen-tó el domingo con muy busnos deseos. En sus hombres hubo más codicia y, sobre todo más rapidez. Se veia claro un triunfo holgado, sin complicaciones, sobre un Melilla lento y apático, que no ha prosperado nada y sigue realizando un juego ya en desuso. Sin embargo... poco faltó pa-ra que los africanistas se vieran desposeidos de un valioso punto, perdiendo así sus mejoras ilusiones de brillar en esta ronda final del campeonato. ¿Desgracia- ¿Demasiada suerte de Ios adversarios? Es posible que ambas cosas a 1a vez. Pero también un hecho cierto, que se viene observando partido tras partido. El Africa no tiene un meta en quien poder confiar. Por esto se le escapan los mejores triunfos y por esto también toda la labor de defensas, medios y delanteros se viene abajo en los últimos instantis del encuentro. El domingo, lógicamente, no debió marcar el Melilla más que un gol. Estuvo en un tris, sin embargo, de empatar. Después de poner el 2 a 2, acortando distancias, un fallo del interior derecha melillense malogró lo que hubiera sido una injusticia, toda vez que el equipo africanista que otras veces ganó sin merecimientos—21 domingo se hizo acreedor a una holgada victoria, superior en mucho a ese ridículo 3-2 que la desgracia y las inseguridades de su meta lisvaron al marcador.

Marcaron primeros 10s forasteros. Pase del interior izquierda al derecho y balón ad lantado de este al centro delantero, que se cuela por la bricha abierta por los defensas y desde fuera del área tira fuerte y alto colocando la pelota por el ángulo superior der cho. El meta ceuti staba descolocadisimo, a muchos metros por delantera de su 1i-

nea de puerta.

El empate se produce a los tres minutos, gracias a una jugada brillante de Panadés la ultima éste de fuerte y cruzadisimo disparo. Se pone un 3-1 en el marcador. Faltan do poco para terminar, el delantero centro forestero remata a placer el segundo gol

para los suyos. Foncuberta n la defensa y Panadés en el ateque fueron los mejores elementos africanistas. Aquel actuó soberbiamente, mant n'éndose anérgico y valiente durante toda la tarde. Puede decirse que fué 1 autor material del triunfo, pu's todos sus avances eran de mucho peligro para el marco r val y consiguió dos tantos cabe señalar a Rabadan a mejores jugadas. Sanz y a Ríos. En fin, un triunfo mínimo Sanz y a Rios.

El Malilla, como decimos, tiene un juego lento y apatico que es completamente mofensivo ante el marco. Gracias al coraje de sus lefensas y m dios, así como a las paradas que realizó su meta, no encajó una verdad ra lluvia de tantos. Su delantera es muy tranquila y retiene excesivala defensa y no se acuerda de local fué hecho por el inteque los extremos tienen un parior izquierda del Juventud.

irreprochables. Tras estos dos pel' importantisimo en las información

del Africa que debió ser una severa derrota melillense.

Melilla, 27. — El Juventud-Español ha sido vencido por el Atlético tetuani, después un partido interesante n el que se puso de manificato la mejor clase de los favoritos del torneo. Este once marcó sus dos tantos por medio mente la pelota. Actúa con de su delantero centro y exexcesivas precauciones ente tremo izquierda. El único gol

SEGUNDA DIVISION

SEGUNDO GRUPO

El Constancia logró vencer en Las Delicias

San Sebastián, 27. —La Real goles fueron obra de Bubis venció al Alavés por 5 a 1, en partido sin interés por el mayor dominio Iocal. Ontoria (3) Madrid, 27. — La Ferrovia-Iglesias y Bidega n marcaren por Ia Real y Tano hizo el úni co tanto vitoriano.

Pampiona, 27. - El Osasuna genó al Tarraca por 3 a 2 El marcador deb ó señalar una mayor diferencia en favor de Ios Iocales. Los tantos pampionicas fueron hechos por Tito, Vergara, y Gastón, y Ios catalanes por Oliver y Cardus

Madiid, 27. — La Ferrovia-ra perdió ante el Constancia Inca por 2 a 1. El equipo isI:ño hizo una exhibición de juego en la primera parte, llegando su deIantera con suma facilidad al marco adversario. A los 20 minutos Planas rema tó de cabeza un centro de Ia parti izquierda y a Ios 35 eI mismo Planas, remató certera meste un centro de Hernández. FeItando 8 minutos para catalanes por Oliver y Cardus.

terminar el partido, Mosquera fusiló el único gol madrileno, defendiendose después el ció el titular al Gerona. Los Constancia.

CLASIFICACION

	Equipos		J.	G.	P.	E.	GF.	GC.	P:
R. Sec edad Sabadell Constancia O esuna		 	13	10 7 7 6	2 2 4 4	1 4 2 3	42 27 21 22	14 19: 10 24	21 18 16 15
Tarrasa Firroviaria Gerona Alavés/.		 	13 13 13	5 3 3 0	6 6 7 10	2 4 3 3	23 17 19 8	28 28 23 33	12 10 9 3

PRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA por un coste módico, utilizando sus catos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de núestro método único. Pida folleto, condiciones y detalles gratis.

ICADEMIA C.C.C. · Centenario. 6 · SAN SEBASTIAI





contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas,erupciones, granos v sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1:122

Campo de Gibraltar nas de su playa, recibiendo con agrado las caricias de las bricas del Estrecho, un gesto del

VARIAS NOTICIAS

La Liuea de la Cocepción, Regresaron de su viaje de boda, los señores de García, quienes estuvi ron en Madrid y Sevilla.

-Falange Femenina de este ha regalado entre los necesitados 25 canastillas con ropa. Estas estás confecionadas por camaradas de dicha Falange. También se están preparando para rigalar juguetis a los niños pobres, así como tam-bién entregarán golosinas a los pequeños. Las camaradas de Falange trabajan para tra-tar por todos los medios remediar en algo a los menesterosos.

-Se organiza un gran fectival taurino, a base de uno dis los mejores tor ros, que en unión de su hijo, futuro astro en el arte de torear y matar bien, se las entendrán con resis de una renombrada ganaderia. Se trata de Cayetano Ceuta y que como ella se re-Ordoñez "Niño de la Palma", cuesta indoIente sobre las are

y su pequeño que tiene el mis-

mo nombre y alias. En este festival tomarán parte otros diestros que ya daramos a conocer.

Este espectáculo de organizars: será, para el día 3 de nero del próximo año 1943.

Los buenos aficionados a esta fiesta están de enhorabuena porque pasarán un buen día de toros. - FIERRO.

NAVIDAD

Algeciras, 28. — 3 tarde. — Aunque el cronista tambén tuvo que entregarse en alma y vida a Ia cel bración del misterio de todos los siglos, también ha tenido que dejar un hueco para su Iabor informativa y ha observado Ias dis tintas facetas en que stos días se nos han mostrado. En esta Cadad hermana gemela de

ha prodominado sobre todos y ha s do eI no oIvidar ni por un solo momento que había seres desvalidos o abandonadoc de la suerte, que nocesitaban que alguien hiciese llegar a ellos las alegrias naturales de estos días. Y así vemos que todas nuestras autoridades y jerarquias a ello han dedicado sus esfuerzos aunándolos en un sentir común. Repartos de ropas y viveres, cenas y comidas extraordinarias, ropas y equipos interiores y exteriores, no solo aqui sino en todo el RESUMEN DE TRES DIAS DE Campo de GibraItar, han sido entregados a Ios necesitados. El cántico celestial Gloria a Dios en las alturas y paz en Ia tierra a Ios hombres de bue na voluntad, se ha cumplido exactamente, para gloria de Dios y bien de Ios hombres.

REGALOS DE REYES

Algeciras, 28. - 3 tarde. -Por eI F. de J. de esta ciudad se ultiman los preparativos para hacer el próximo día de Reyes un gran reparto de juguetes entre Ios niños de Ias escueIas y Ios de Ios centros dependientas de FET. y de Ias

Asímismo se nos asegura y esto de fuente extraoficial que se está viendo la forma de organ zar una cabalgata de Reyes Magos.,

EL FRIO

Algeciras, 28. - 3 tarde. -Un frio bastante intenso se de-ja sentir de de Ia madrugada pasada. Todos Ios campos in-med atos a esta ciudad han amanecido cubiertos de una fuerte helada. El tiempo sin embargo s bueno y el sol luce sin nubes.

DE SOCIEDAD

Restablesido se reintegró a sus funciones el Concejal de esta Exemo. Ayuntamiento, D. Juan Pérez Arriete. Nos alegramos.

R. Montilla.

través de la superficie helada Los disturbios

por la Independencia de la India comunica que desde el 8 de agosto al 8 de diciembre resultaron muertos o grave-menta heridos 2.875 hisdúes y 13.200 patriotas fueron detenidos durante la lucha por la independencia.

Las autoridades británicas han impuesto además multas colectivas que se cifran en 15.000.000 de rupias. — EFE.

Tokio, 28. — El periódico "Hochi" señala una nueva forma de "boycot" contra los ingleses en la India Todas las fuerzas de su mando comba- proclamas, todas las ordenes tes con el enemigo, muy su- oficiales pegadas en las paredes son inmediatamente arrancadas por la población. La acción del Gobierno es, de este modo difícil, tanto más cuanto que las autoridad's inglesas no disponen de med'os eficaces para reprimir estos actos hostiles. - EFE.

> Una Ley de nuestro Caudillo te manda con imperativo de justicia afiliar en el Régimen de Subsidio de Vejez a todos los trabajadores comprendidos entre los 16 y 10s 63 años de edad y con retribución no superior a 9.000 pe-

Recompensas a los héroes de Rusia

Se conceden varias Medallas Militares individuales

El "Diario Oficial" del Mi- ataca rápidamente al contra-nisterio del Ejército publica rio paralizando su ofensiva y la concesión de la Medalla lanzándore al asalto, aniquila la concesión de la Medalla dilitar individual al comandante de Infanteria don Midalla del Regional de Infanteria, don José Ordás de Infanteria, don José Ordás Regional de Infanteria, do Infanteria, do Infanteria, do Infanteria de Infanteria, do Infanteria de Infante Rodríguez; al capitán de In-fanteriafi don Juan José Portoles Dihinx y al alférez de Infantería, den José Escobedo Ruiz, todos ellos de la División

A continuación publicamos la hoja de méritos que inserta d'cho "Diario Oficial", que por si sola habla, dentro de su estilo escueto, del profundo heroismo demostrado por estos jefes y oficiales al mando de unidodes españolas en Ru-

Por la escasez de espacio, publicaremos hoy lo relativo a los dos primeros, dejando para mañana la inserción de

"MERITOS CONTRAIDOS POR EL COMANDANTE DE INFANTERIA DON MIGUEL ROMAN GARRIDO

Este jefe se distingue notablemente en los combates para el paso del rio Wolchow, consigui ndo establecer por sorpresa y previo audaz golpa de mano una cabeza de puente en la or'lla opuesta, pasan-do el río con el r sto de sus fuerza, y ampliando en combates sucesivos las posiciones alcanzadas, desborda al ene-migo en hábil maniobra, conquistando diversos pu blos, asta llegar al de Sitno, donde establece, con acertadisima distribución de sus fuerzas, su linea defensiva, compen ando de esta manera su escasez de med'os para realizar esta empr sa de gran importancia tactica.

Atacado por enemigo, desproporcionadamente mayor en número, éste consigue, después de durisimos ataque sa preparación artillara, conquistar algunos puestos y par-te del pueblo de Sitno, momento en que culmina la actuación val'osa y certera del comandante Román Garrido, que, iniciando con sus escasas Unidad, que al mando del ca-fuerzas el envolvimiento de la pitán Ordás supo poner tan vanguardia enemiga, contra-

POR EL CAPITAN DE INFAN-TERIA DON JOSE ORDAS RODRIGUEZ

Este capitán, el dia 10 de nero de 1942, al mando de su compañía de esquiadores, sa-1 ó de su emplazamiento con dirección a Wswad para socerrar la guarnición alemana de esta posición que se hallaba sitada por el enemigo. Esta marcha hubo de realizarla a del lago Ilmen recorriendo una distancia de treinta kilómetros, a una temperatura de cincuenta grados bajo cero, consiguiendo después de v ncer las mil dificultades que a cada paso presentaba tan penosa y arriesgada marcha llegar al pueblo de Ustrika.

Para realizar la dificil misón a él confiada tiene que combatir en distintos lugares y dias, ocupando las locali-dades de Mowocowo, Pafost, Utchin, estableciendo contacto con esquiadores enemigos.

Ante las dificultades de tal operación el Mando decid: que la guarnición de Wswad rompa el cerco ella miama, pero este valeroso oficial solicita para él y su compañía el honor de proteger la retirada. Para ello tienen que librar las perior en número, en 16s que se cubren de gioria distintos puestos guarnecido por fuer-zas de la compañi de Esqu'apuestos guarnecid dores, sobresaliendo la actuación valerosa del pue to avanzado de Navahusin, que ataca-do por furzas muy numerosas, con gran lujo de material y tanques, mueren todos con

las armas en la mano. La misión confiada a oficial fué cumplimentada el 21 de enero, regresando la guarnición de Wswad protegida por el resto de la citada

NUMERO SUBLIO: 25 CENTIMOS NUMERO ATRASADO: 35 CENTIMOS SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas Provincias: Mensual, 5 pesetas Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERA

DIRECCION -- REDACCION -ADMINISTRACION Y TALLERES-GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. - Apartado de Co-- - rrecs número 1-8-8. -

La aviación inglesa combate vivamente sobre el territorio tunecino

Las fuerzas francesas han sido dotadas de material moderno

pleto del comunicado del cuartel general aliado en el Africa del Norte:

Las fortalezas volantes con escoltas de cazas bombardea-ron los puertos de Bizerta y Safar, donde fueron obtinidos buenos blancos.

Cazes de los tipos "p 38" y "p 40" en el curso de pa-trullas ofensivas sobre el territorio tunecino atacaron num rosos objetivos del enemigo entre los que se encontraban dos 10comotoras y varios automóviles, así como abundan-tes embarcaciones para pequeños desplazamientos.

rricanes" atacaron una batería alemana cerca de Medjez el Bad.

De toads estas operaciones no regreseron cuatro de nuestros aparatos.

Las informaciones complementarias sobre las peraciones llevadas a cabo el día 25 de diciembre indican que dos cazas italianos furron derribados por nuestros aviones de escolta.

En los sectores de vanguardia se registró ayer escasa act.vidad.

Las fuerzas francesas que protegen el flanco meridional del ejército aliado han sido reforzadas y dotadas de abundante material moderno con el que ya han dado altas pruebas de valor y preparación pese al escaso entrenamiento y a la escas z que aún sienten de material pesado especialmente de artillaria y

Arg 1, 28. 17. — Texto com- tanques. Han rechazado todos los ataques del Eje y conducen su avance con rapidez y pericia.

> La actividad aérea aliada pros gue, tanto sobre la linea de fuego como contra la retaguardia enemiga.

Los aviones de transporte normamericanos despliegan continua e importante actividad en el traslado de hombres y material de guerra con dirocción a la línea de fuego.

Túnez y Bizerta han sido cbj to de dos intensos ataques de los bombarderos pesados.

Los bombard ros tipo "hu-aviones del Eje han sido dis-diganes" atacaron una bate- truídos en Africa del Norte Doscientos setenta y siete deade el dia siete de noviem-

> Ciento veintiocho fueron puestos fuera de combate por la RAF, ciento dos por la aviación norteamericana, dieciséis por la DCA y treinta y uno en el curso de las acciones nocturnas que no permitieron determinar con seguridad Ia nacionalidad de Ios autore: de las destrucciones. -

MAQUINAS DE COSER

"ALFA"

Primera gran marca española CONTADO Y PLAZOS Exposición y venta:

"Pèrlumeria Vicente Martinez Puente Almina. 6

HOMENAJE A UN HEROE



El Duce recibe en el "Palacio Venecia", en Roma, al comandante del submarino "Barbarigo", Enzo Grossi, y a su tripulación.

a aviación aliada derribó numerosos cazas nipones

Melbourne, 28. 20. - Comu nicado aliado del SO. del Pacifico:

Sector RabauIt. - Nuestros bombarderos atacaron violen-tamente los buques y las instalaciones del puerto de Ra-bault durante la noche,

Furron observados impactos directos en un gran transporte, cuyo dasplazamiento se estima en unas 15.000 toneIa-das que quedó inclinado de

Se observó también que dos transportes de tonelaje me-dio, que desplazaban cada uno 8.000 toneIadas, se hallaban

Las condiciones atmosféricas desfavorables, hicieron dificil una observación completa, pero se cree que fueron cau sados daños en otros muchos Iugares.

En el canal de San Jorge us barco mercante de 8.000 tone-Iadas fué alcanzado e incendiado teniendo que ser abandonado por el enemigo.

Región de Bona. — Continúan Ias Iuchas para efecbanda en el centro del puer- tuar una brecha en las últimas lineas de las defensas esemigas con una serie de acciones sangrientas, con Io que se trata de reducir el punto de protección.

A la derecha, han sido ocu pados emplazamientos de cañones enemigos y a Ia izquierda, ha sido destruído un sistema de defensa enemigo.

Al Este de la pista Sema-nanda, hemos ganado un pequeño pero importante terre-no. Poderesa formación enemiga, compuesta de 28 aviones "O" y 15 bombarderos en picado, atacaron un punto de apoyo de la guarnición japo-

Los aviones nipones se vieron sorprendidos por los atadesde altura mayor que las suyas, por 12 aviones "P" y 38 de un nuevo tipo de cazas que ant riormente eran empleados en la seguridad del frente. Los aviones enemigos fueron dispersados.

13 cazas enem gos y dos bom barderos en picado fueron derr bados, mientres que uno so-Io de nuestros aviones sufrió ligeros daños.

En combate anteror aérco. nuestros bombarderos medios derribaron tres cazas enem gos y nuestros cañones antiséreos derribaron otro.

Estrecho de Vitiaz. - Aviones de reconoc mientos aliados bombardearon y destruyeron varios depósitos enemigos. Cabo Glovester. - Una

dos bombardeó Ios aeródromos Nueva Bretaña. — En Ia bahía de Jaquinot, una formación de reconocimiento aliada ametralló intensamente una goleta enemiga que se

Cinco cazas enemigos efec tuaron ataques ineficaces cerca del canal de Sas Jorge.

encontraba en Pada.

Timor. -Nuestros bombarde ros ametrallaron Tos aprovisionmientos y transportes por carretera, cerca de LavaI.

Fueron rechazados

COMUNICADO ITALIANO Roma, 28. 17. — Comunicado italiano:

Actividad Intensificada de 10s destacamentos de reconocimiento, en el frente de Sirte.

En el sector tunecino han sido rechazados algunos ataques locales del enemigo contra nuestras tropas en las posiciones avanzadas.

Los cazas alemanes derribaron un aparato plurimotor en combate aéreo. La aviación germana bombardeó eficazmente los aerodromos en Argelia y las instalaciones portuarias de Bona.

Durante una incursión del enemigo contra Sfax, an aparato alcenzado por la DCA, cayó envuelto en llamas.

Conversaciones entre los técnicos del Eje

Vichy, 28. 20. - Las conversaciones de personalidades técnicas, anunciadas después de la vista de Laval al Cuartel general del Führ r, estan en curso desde hace algunos

Todavia no han sido dado ' a conocer, los nombres de los técnicos que participan en esunidad de aviones pesados alia tas conversaciones. — EFE.

LA LUCHA EN EL NORTE DE AFRICA



En una base aérea italiana en Túnez: Bombas destinadas al enemigo.